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会議要旨 
【開催概要】 

会 議 名 称 平成30年度 第１回上牧町子ども・子育て会議 

開 催 日 時 平成 30年 11月 27日（火）13:30～14:45 

開 催 場 所 上牧町2000年会館 ２階 会議室１ 

出 席 委 員 

（名簿順表記） 

・福留委員・萩原委員（代理：佐野様）・喜田委員・中村委員 

・宮城委員・今中委員・辻井委員・斉藤委員 

・植村委員（代理：北島様）・谷口委員・山田委員 

・廣田委員（代理：後藤様）・岩国委員・藤井委員 

・濱田委員・塩野委員・林委員・丸橋委員 

（計 18名） 

欠 席 委 員 ・吉田委員・新谷委員 

事 務 局 
住民福祉部こども支援課：寺口課長、中本課長補佐、中岡係長 

計画策定委託業者：（株）ぎょうせい（藤山） 

会 議 次 第 

１. 開会 

２. 町長あいさつ 

３. 委員紹介 

４. 議事 

(1) 第１期上牧町子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について 

(2) 第２期上牧町子ども・子育て支援事業計画ニーズ調査について 

(3) 第２期上牧町子ども・子育て支援事業計画策定に向けたスケジ 

ュールについて 

 (4) その他 

５． 閉会 

公 開 ／ 非 公 開 公開 

傍 聴 者 ０人 

そ の 他 なし 
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【議事要旨】 
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1. 開会 

（事務局） 

 

2. 町長あいさつ 

（代理：副町長） 

 

3. 委員紹介 

（各委員自己紹介） 

 

※事前配布資料を確認 

 

本日の会議の成立の確認（委員 20名中 18名出席） 

 

4． 案件 

 

(1) 第１期上牧町子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について 

 

資料の「第一期子ども・子育て支援事業計画（現行計画）の概要」を説明。 

 

（委員に質問・意見を求める） 

 

病児病後児保育について、近隣自治体との連携はどうなっているか。 

上牧町・王子町・平群町・三郷町・斑鳩町で、平成 31 年実施を目指して検討

を進めている。 

妊婦健康診査について、現行計画の見込み値が異なっていたとのことだが、ど

のように対応するのか。 

現行計画の数値は変更せずに対応する。 

ファミリー・サポート・センター事業について、現在、町では実施していない

とのことだが、今後の実施見込みは。 

よい事業であるという認識はある。ファミリー・サポート・センター事業に似

たサービスを、町の委託事業として社会福祉協議会で実施していただいている

ので、現在のところはそちらでの利用をお願いしたい。 

平成 15 年頃に社会福祉協議会でファミリー・サポート・センター事業を実施

していた。その後、子育てネットかんまき様の協力も得て現在のようなサービ

スを提供している。自治体が行う同事業と比べて、事前の会員登録をしなくて

も自由に使っていただける利点がある。 

現行計画の進捗を報告していただいたが、見込み値と実数のかい離が見られる

箇所があるが、算出の根拠はどうなっているのか。 



3 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

委員 

事務局 

委員 

事務局 

委員 

事務局 

 

委員 

事務局 

 

委員 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

算出自体は国の指針やニーズ調査等に基づいて適正に行われていたと思われ

る。第１期計画策定時は新制度に移行したこともあり、全国的にも見込み値と

実数のかい離が多く見られた。第２期計画策定時は、第１期計画の実績も踏ま

えて見込み値を設定していく予定である。 

 

(2) 第２期上牧町子ども・子育て支援事業計画ニーズ調査について 

 

資料の「第２期上牧町子ども・子育て支援事業計画ニーズ調査票（素案）」を

説明。 

 

（委員に質問・意見を求める） 

 

小学生は学校での配布・回収とのことだが、私立小学校に通学している子ども

の世帯への対応は。 

郵送配布・回収を予定している。 

第１期計画策定時の調査の回収率は。 

就学前児童が 54.4％、小学生は 76.1％となっている。 

今回の回収率の目標は。 

70％を目標としている。 

問１にある地区の分け方に問題があるように思うが。 

前回調査をベースに作成しているので、委員ご指摘の箇所を事務局で改めて精

査する。 

就学前に記載の図を小学生の調査票にも入れられるか。 

ページ数の関係があるが、委員ご指摘の箇所は事務局で精査して入れられる方

向で検討したい。 

問８－１で選択肢に保健師がないが、追加できないか。 

選択肢８の下に追加する。 

 

(3) 第２期上牧町子ども・子育て支援事業計画策定に向けたスケジュールに

ついて 

 

資料の「第２期上牧町子ども・子育て支援事業計画スケジュール」を説明。 

 

（委員に質問・意見を求めるが、質問・意見はなし） 

 

(4) その他 

 

（特になし） 

以上 

 


